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310 kilos de residuos
electrónicos recolectamos en

3 meses

310 kilos de residuos
electrónicos recolectamos en

3 meses
Estamos

realizando
audiciones para

la banda
municipal de

marcha

Nos unimos al
desarrollo de la
lectura en los
vecinos



Cristian Torres Garita
Alcalde de La Unión

En el mes de la lectura les quiero decir
que la lectura es una actividad

fundamental e imprescindible para el
desarrollo intelectual y personal de
cualquier individuo. A través de la

lectura, se puede acceder a una gran
cantidad de conocimiento, ideas y
perspectivas que amplían nuestra
visión del mundo y nos permiten
entenderlo de una manera más

profunda y compleja.
 

La lectura no solo nos ayuda a adquirir
conocimientos específicos sobre

distintos temas, sino que también es
una herramienta que nos permite

mejorar nuestras habilidades
comunicativas, nuestra capacidad de

análisis y nuestra capacidad de
reflexión crítica.

 
Es importante que fomentemos la

lectura en nuestra sociedad,
especialmente en niños y jóvenes, ya
que esto les permitirá desarrollar su

imaginación, su creatividad y su
pensamiento crítico, lo que les será de
gran utilidad en su futuro académico y

profesional.
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Como parte de la recuperación de bienes, los terrenos de las fincas donde están
ubicados el skate park, gimnasio Esperanza Herrán, los scout y el salon -
cancha, a partir de ahora son terrenos registral y catastralmente de la
Municipalidad de La Unión, esto como parte del trabajo de recuperación de
bienes.

Hay que recalcar que esto se hizo por medio de información posesoria.

Día del libro
Desde la municipalidad realizamos una actividad de entrega de libros frente al
edificio municipal, donde los vecinos del cantón donaron una historia para que
otra persona pudiera leerla.  Se entregaron más de 130 libros en ese día. 

https://www.facebook.com/municipalidadlaunion?__tn__=-]K*F


Banda municipal de
marcha
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Este mes, logramos iniciar con las audiciones y primeras clases, para la banda
municipal de marcha de La Unión, un sueño que pronto se volverá realidad. 

Reuniones con vecinos
El señor Cristian Torres Alcalde de La Municipalidad de La Unión se reunió con
los vecinos de San Rafael y Dulce Nombre para comentarles sobre los trabajos
que se iban a realizar en la vía que está por la escuela de Yerbabuena o llamada
Calle Solís.

https://www.facebook.com/alcaldecristorres?__cft__[0]=AZUzKqnkNTI0Q95jQYqxMzaW2KF1U7NwtDhG3QQxG3ypGp_9Yt_Zqm3ZJdrC3U9TfcfTzPRcyL6zsGNx0kWS2O7Vxs_swBH_2gG_U02HTiLZmU9d_YJnPvgxEwyByECO-QdW038gGLolOwtBizc8z3n-ZayXIQ9vPpyoTDGeL5_OxyvOM3BsoxjldLxFFLlOHy4&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/municipalidadlaunion?__cft__[0]=AZUzKqnkNTI0Q95jQYqxMzaW2KF1U7NwtDhG3QQxG3ypGp_9Yt_Zqm3ZJdrC3U9TfcfTzPRcyL6zsGNx0kWS2O7Vxs_swBH_2gG_U02HTiLZmU9d_YJnPvgxEwyByECO-QdW038gGLolOwtBizc8z3n-ZayXIQ9vPpyoTDGeL5_OxyvOM3BsoxjldLxFFLlOHy4&__tn__=-]K-R
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Labores en vías
Se ha trabajado en diferentes puntos del cantón, por ejemplo, se logró el
recarpeteo en la vía que está en la escuela de Yerbabuena,  canalización pluvial
en el sector de Calle Real en Calle Mesén, construcción y mejoramientos de
aceras en Dulce Nombre, labores en Calle el Poró en Concepción. 

Además, recarpeteo en Calle Bonilla, trabajos amplios y completos en Calle
Vargas con recarpeteo total, cunetas, colector pluvial, cajas de registro y tubería
potable nueva.

Calle Real Dulce Nombre Calle Poró

Calle Bonilla Calle Vargas



Municipalidad de La Unión recaudó
más de 300 kilos de residuos

electrónicos. 
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La importancia de la recolección de diferentes residuos y materiales de reciclaje es
primordial hoy en día. Desde la Municipalidad de La Unión, se ha realizado durante
años la campaña La Unión clasifica. En esta campaña se logra recolectar diferentes
tipos de materiales reciclables, como papel, cartón, vidrio, plástico, aceite usado de
cocina, aceite de atún, medicamentos vencidos y residuos electrónicos.
 
Tan solo en este primer trimestre de lo que va del año se ha recuperado un total de
310 kilos de residuos electrónicos, los cuales no contaminarán los recursos
naturales. 
 
“Desde la municipalidad nos esforzamos por mejorar el tema del reciclaje tanto en
los hogares como en los comercios. Tenemos diferentes rutas de reciclaje y
campañas que realizamos mensualmente. Les recordamos que los aparatos
eléctricos y electrónicos los recibimos los primeros sábados de cada mes en las
Campañas La Unión Clasifica, en el Plantel Municipal”, sostuvo Cristian Torres,
alcalde de La Unión.
 
Por otro lado, el ayuntamiento ha premiado las prácticas ambientales en sodas y
restaurantes del cantón, donde se ha entregado un distintivo a los diferentes
comercios que han demostrado tener prácticas responsables. Además, desde el mes
pasado se empezó a recibir ecobotellas, las cuales son recolectadas por la
Compañía de galletas Pozuelo y entregadas a la empresa Bosque Plástico para la
creación de madera plástica. 
 
Desde el departamento ambiental de la institución local, se desarrolló la campaña de
ríos limpios, donde junto a voluntarios, se ha logrado limpiar ciertos sectores del
cantón. 
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más de 300 kilos de residuos
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“Todos estos esfuerzos los realizamos para evitar que lleguen residuos a nuestros
ríos los cuales ocasionan inundaciones en época de lluvia. De acuerdo con un
reporte de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE),del 2022 se reportaron 5800
eventos relacionados a inundaciones, alerta roja en 12 cantones, más de 800
personas en albergues, tres rutas nacionales con cierres y 10 fallecimientos.
Pasadas las inundaciones, se retiraron más de mil toneladas de residuos en las
calles de La Unión y Desamparados. Brindar un destino adecuado a los residuos es
un mecanismo de prevención a las inundaciones. Cuando se obstruyen las
alcantarillas en época lluviosa se incrementa el riesgo de pérdidas en hogares,
infraestructura, economía y nuestras vidas”, detalló Torres. 
 
El 17 de mayo en conmemoración al Día Mundial del Reciclaje en la Municipalidad
de La Unión, de 8:00 am a 12:00 md se recolectarán residuos valorizables
(reciclaje), además electrónicos, eléctricos, baterías, fluorescentes, bombillos,
llantas, medicamentos vencidos, aceite usado de cocina, ecobotellas.



La Municipalidad de La Unión, se encuentra realizando los estudios de calidad del
agua, para la evaluación integral de la condición ecológica de ríos ubicados en el
cantón, considerando aspectos como el análisis de macroinvertebrados, plaguicidas
y parámetros fisicoquímicos, con el fin de evaluar y clasificar la calidad de dicho
cuerpo de agua. 

Esta información permitirá conocer y mantener un registro sobre la calidad de agua
superficial en los ríos principales del cantón, para fundamentar una estrategia clara
en procura de la recuperación y conservación.

Las labores están distribuidas en puntos estratégicos del cantón para medir la
contaminación donde inicia el río o quebrada de La Unión y en el lugar en donde
empieza otro cantón, para tener claridad de cómo se recibe el río y cómo se entrega,
los ríos son río Tiribí y el río María Aguilar.

Los muestreos se realizan en época seca y época lluviosa, para la seca se estuvo
investigando a mediados de abril del presente año y los resultados de ambos
estudios estarán finalizados para diciembre de 2023. 

Municipalidad inicia monitoreos sobre la
calidad de agua en el cantón
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Como ya es bien sabido, el pintor pilarico, David Bahlam, ha estado
embelleciendo diferentes murales en los distritos del cantón. 

En esta ocasión se realizó el mural de la escuela ubicada en San
Ramón. El proyecto “Murales Participativos Cantón de La Unión”, de la
Municipalidad de La Unión, busca que a través de los murales se
incentive y promueva la convivencia en los espacios públicos, sea un
medio que ayude a la inclusión sean elementos que generen la
convivencia comunitaria y un motor que impulse y desarrolle una cultura
de paz, por otro lado, se pretende que sea un mecanismo de
participación comunal, por medio del cual se refleje como ellos y ellas
perciben el pasado, como perciben el presente y como les gustaría ver el
futuro. 
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Seguimos embelleciendo los
distritos



Este mes de abril tuvimos la
Feria de la Salud en la Casona,
la esquina de todos, como parte
de las acciones para este feria,
el INS seleccionó a 50 personas
remitidas por la Municipalidad,
las cuales se identificaron a
través de la divulgación
realizada semanas atrás por el
ayuntamiento.

A las personas participantes se
les hizo entrega de un paquete
para la ejecución de forma
gratuita de exámenes de
prevención de cáncer gástrico.

Durante la feria se realizaron
tomas de presión arterial y
brindando recomendaciones
nutricionales a las 50 personas
seleccionadas.

La señora vicealcaldesa
Maribell Álvarez Mora estuvo en
el evento acompañando a los
involucrados.
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Feria de salud

https://www.facebook.com/profile.php?id=100068848976700&__cft__[0]=AZUtLXywg6vd1CYspJdiBxofuH8_gKEyROFtX5Z8OQ7dEyAlmbcRARttiZLIH080rXPBZqSCBW4ofXir-iO910IzjshcdJ4ALcnEK3B3156RoNhfFLFxEmTOM-8iH_QxtBw&__tn__=-]K-R


En San Diego, este mes,
se logró realizar el
festival en
conmemoración al Día
del Libro. 

En el evento se contó
con la participación de la
Alcaldía Municipal,
Gestión Cultural y  el
Comité de Deportes
(sección Santiago del
Monte). 

Hubo intercambio de
libros, pintacaritas,
inflables y mucho más. 

Se pretende llevar
diferentes actividades
como estas a otros
distritos del cantón. 
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Feria Libros-Colores
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Proyectos musicales

El director de la Escuela Municipal de Música, mantuvo reunión con
personeros del IFAM (Instituto de Fomento y Asesoría Municipal),
vicealcaldesa municipal y directores de diferentes departamentos
municipales, quienes expusieron posibles proyectos para su
financiamiento. 

En nuestro caso, expusimos el proyecto de ampliación de nuestras
instalaciones, cuyo plan maestro, zonificación, y tipificación de etapas ya
está concretado, gracias al apoyo de la arquitecta Aura Hernández.
Esperamos poder contar con este préstamo, para hacer nuestro sueño
realidad! 
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¿Qué es la bolsa de empleo de la
Municipalidad de La Unión?

Bolsa de empleo ¡Contrátame La Unión!

¿Qué son los servicios de intermediación de empleo?  
 
Son acciones estratégicas que lleva a cabo la Municipalidad, para
promover la empleabilidad de las personas del cantón y la reactivación
económica.
 
¿Cuáles son los servicios de intermediación de empleo?
 

Las personas en busca de empleo que habitan en el cantón, ingresan los
datos de Curriculum Vitae en el formulario de empleo, de tal manera que su
información queda registrada en una Base de datos, en el momento que las
empresa privadas reportan vacantes a la Municipalidad, se busca a las
personas compatibles con el perfil de la vacante reportada, se le contacta
vía telefónica para comunicarles sobre la vacante y en caso de estar
interesados /as, se procede a enviar sus datos vía correo electrónico a la
empresa interesada para el proceso de reclutamiento.
 
 



¿QUÉ ES LA BOLSA DE
EMPLEO?

 Publicación de vacantes de empleo

Organización de ferias de empleo con la empresa privada 

Los días miércoles y viernes se realizan publicaciones de vacantes de
empleo en la página de Facebook municipal. Dichas publicaciones se
llevan a cabo cuando no se identifican personas en la Bolsa de empleo
compatibles con los requisitos de los perfiles de las vacantes que las
empresas reportan.
 

Las ferias de empleo presenciales se organizan a solicitud de las empresas
privadas, por apertura de locales, expansión o actualización del registro de
oferentes. La Municipalidad, solicita a las empresas participantes  conocer
el número de vacantes para brindar información veraz de tales eventos a la
población. En el momento que se organice una feria de empleo, se
comunica a la población con antelación por medio de las páginas oficiales
de Facebook e Instagram. Las empresas interesadas en Ferias de empleo
pueden comunicarse al correo electrónico mmorales@munilaunion.go.cr
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mailto:mmorales@munilaunion.go.cr
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al La Comisión del deporte del Concejo Municipal, la
Municipalidad de La Unión y otros representantes de
empresas privadas e instituciones, realizaron una actividad
sobre el deporte sano. 

Se contó con juegos tradicionales, para niños con
discapacidad, zumba, concurso de animales de compañía,
inflables y mucho más. 

Día del deporte
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